

Víctima entregó explosivo a la policía Amenazaba a la mujer con **granada**

◆ **CARLOS HERNÁNDEZ**
Corresponsal GN

El hijo de un expolicía, de apellido Arce, amenazaba con matar a su mujer, de apellido Arauz, con una granada.

Según el relato de la víctima a las autoridades, el sospechoso decía que iba a quitarle el seguro a la granada para destruir la casa.

Arauz, de 26 años, aprovechó un instante en que quedó sola para agarrar el explosivo y llevárselo a la policía, el lunes pasado.

La pareja estaba junta desde hace un año y vivía en Coopezamora, en Los Ángeles de San Ramón de Alajuela.

El juzgado de esa provincia obligó a Arce, de 22 años, a salir de la casa y le prohibió molestar a Arauz. Tampoco podrá acercarse a ella.

Agentes del OIJ entregaron la granada a la Dirección de Inteligencia y Seguridad Nacional (DIS) para que la destruyan.

Las autoridades investigan cómo Arce consiguió el explosivo.



La policía investiga de dónde salió esta granada. CARLOS HERNÁNDEZ PARALT